

**PRESS RELEASE**  
**NO: 17/04/2022**

**TASPEN Sosialisasikan Program dan Layanan ke ASN Kanwil  
Kemenkumham Kalimantan Tengah**

**Palangkaraya (21/04/2022)** – Sebagai BUMN yang bergerak di bidang jaminan sosial Aparatur Sipil Negara (ASN), PT TASPEN (Persero) senantiasa berupaya meningkatkan kesejahteraan pesertanya di seluruh Indonesia. Kali ini, PT TASPEN menggelar kegiatan Sosialisasi Peningkatan Kesejahteraan ASN di Kantor Wilayah (Kanwil) Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemenkumham) Kalimantan Tengah melalui Kantor Cabang Palangkaraya, Kalimantan Tengah, secara *hybrid* pada Kamis (21/04). Kegiatan yang dihadiri 1.200 peserta, dengan rincian 150 peserta *offline* dan 1.050 peserta *online* ini turut dihadiri Kepala Kanwil kemenkumham Kalimantan Tengah Dr. Ilham Djaya, SH, MH, M.Pd., Kepala Cabang TASPEN Palangkaraya Toni Eko Sucahyo, *Regional Business Manager* Taspem Life Shofia Wulandari dan Pimpinan Cabang Bank Mandiri TASPEN Palangkaraya Raldo Caesar.

Kepala Kantor Cabang TASPEN Palangkaraya Toni Eko Sucahyo mengatakan, “TASPEN sebagai perusahaan jaminan sosial bagi ASN, senantiasa memperhatikan kesejahteraan ASN dan berupaya mengedukasi peserta tentang Program keTASPENan. Hal ini diperlukan agar para ASN yang memasuki masa pensiun lebih memahami program dan layanan TASPEN Group serta tata cara mengurus berkas yang berkaitan dengan pensiun. Diharapkan sosialisasi ini dapat bermanfaat bagi peserta TASPEN dan menjadi wujud nyata TASPEN selalu hadir untuk andal melayani peserta di seluruh Indonesia.”

Kegiatan sosialisasi ini berisi beberapa materi informasi yang disampaikan beberapa pembicara dari masing-masing perwakilan perusahaan, antara lain materi mengenai pengelolaan dan rincian hak yang diterima peserta TASPEN, yakni program pensiun, Tabungan Hari Tua (THT), Jaminan Kecelakaan Kerja (JKK) dan Jaminan Kematian (JKM). Ada pula materi dari anak usaha TASPEN, yakni Taspem Life dan Bank Mandiri Taspem. Kegiatan yang bersinergi

dengan TASPEN Life dan Bank Mandiri TASPEN ini diikuti oleh 20 Unit Pelayanan Terpadu (UPT) yang tersebar di seluruh wilayah Kalimantan Tengah.

Kakanwil Kemenkumham Kalteng Dr. Ilham Djaya, SH, MH, M.Pd mengatakan, “Kami sangat mengapresiasi layanan PT TASPEN Kantor Cabang Palangkaraya yang secara proaktif memberikan edukasi kepada peserta ASN di lingkungan Kemenkumham mengenai layanan dan program TASPEN Group. Semoga informasi yang disampaikan para pemateri dalam kegiatan ini dapat bermanfaat dengan baik. Selain itu, kami berterima kasih kepada TASPEN atas pengurusan klaim TASPEN yang berjalan baik untuk pegawai kami alm. Bapak Gunarto dan Bapak Subarto yang mengalami kecelakaan saat bertugas.”

Selain sosialisasi, TASPEN juga melakukan penyerahan *bundling* TASPEN Life (TASPEN Smart Save dan TASPEN Bright Life), yakni layanan manfaat tambahan (*top-up*) dana pensiun serta proteksi untuk risiko penyakit kritis bagi peserta. TASPEN juga secara simbolis menyerahkan klaim Jaminan Kematian (JKM) dan klaim Jaminan Kecelakaan Kerja (JKK) masing-masing terhadap alm. Bapak Gunarto dan Bapak Subarto yang mengalami kecelakaan saat bertugas. Selain itu, TASPEN menyerahkan secara simbolis kepada Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) atas nama Muhammad Rafid Zuhdi dan Mar'atul Azkiah atas kepesertaannya di TASPEN.

Jakarta, 21 April 2022

Pgs. Corporate Secretary,

**Henra**

#### **Tentang PT TASPEN (Persero)**

PT TASPEN (Persero) atau Dana Tabungan dan Asuransi Pegawai Negeri adalah Badan Usaha Milik Negara Indonesia yang bergerak di bidang asuransi tabungan hari tua dan dana pensiun bagi Aparatur Sipil Negara (ASN) dan Pejabat Negara. Berdiri sejak 17 April 1963, PT TASPEN (Persero) turut berperan aktif dalam kesejahteraan sosial, khususnya bagi ASN di Indonesia. PT TASPEN (Persero) saat ini memiliki beberapa produk dan layanan, yakni Program Jaminan Kecelakaan Kerja (JKK), Program Tabungan Hari Tua (THT), Program Pensiun dan Program Jaminan Kematian (JKM).

Selama masa pandemi, PT TASPEN tetap mengedepankan kenyamanan dan keselamatan peserta dengan menerapkan layanan digital berupa TASPEN PESONA (Tanggap Andal Selamatkan Pensiunan dengan Pelayanan Bebas Corona), yakni layanan berbasis daring yang meliputi TOOS (TASPEN One-hour Online Service), layanan E-Klim, Tcare, dan Otentikasi Digital.

Peserta pensiunan dapat mengakses layanan TASPEN melalui [e-klim.taspen.co.id](http://e-klim.taspen.co.id) dan [tcare.taspen.co.id](http://tcare.taspen.co.id) untuk mengunduh formulir klaim atau mengajukan pertanyaan dan keluhan. Sebagai kanal informasi dapat menghubungi Call Center 1500919, kunjungi laman website official [www.taspen.co.id](http://www.taspen.co.id), dan [tcare.taspen.co.id](http://tcare.taspen.co.id).